



HALLAN CUERPO EN DESCOMPOSICIÓN  
**Suicidio en la Independencia**

**HORA CERO**



**¡EMBOSCADOS!**

**Matan a policías comunitarios**

**Nación**



**La nueva ilusión**

Confirma Federación Mexicana de Fútbol a Javier Aguirre como DT de la Selección Mexicana; Rafa Márquez será su auxiliar



**RECAUDA KAMALA 81 MDD EN UN DÍA**

La vicepresidenta de EU se perfila para ser la candidata demócrata, tras asegurar el respaldo de los delegados necesarios

# LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar  
Martes 23 de Julio de 2024

Año XXXVII No. 13,514  
Sabinas, Coahuila

**MADRE ADICTA**

## Da a luz y abandona a bebé en el hospital

La PRONNIF y Fiscalía investigan estos hechos



La mujer que fue atendida en el Hospital General de Palaú es residente de la Villa de San Juan de Sabinas.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

MINERAL DE PALAÚ, COAH.- Una mujer pariturienta originaria del Municipio de San Juan de Sabinas dio a la luz a su pequeño tras ser trasladada al Hospital General "Hugo Héctor Martínez Tijerina" sin embargo, abandonó al bebé recién nacido el cual tuvo que ser trasladado a una Casa Hogar.

Ante esta situación, se dio parte a personal de la

Procuraduría de los Niños, Niñas y la Familia (PRONNIF) tomando además conocimiento de lo ocurrido, la Fiscalía General del Estado de Coahuila, Delegación Carbonífera.

Trascendió que la madre de familia es adicta al cristal por lo que enfrenta diversas afectaciones de

salud, sin embargo, ni la familia directa a la fémina se hizo presente en el nosocomio solicitando información sobre el pequeño.

Mientras tanto, la identidad de la mujer se mantiene bajo reserva de tal forma que las autoridades realicen las diligencias pertinentes a este inusual hecho.

## Autorizó conciliador subasta de autos

El recurso obtenido se utilizarán para gastos operativos y salarios de empleados esenciales

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

En la madrugada, unidades destinadas a subasta fueron retiradas del estacionamiento del edificio GAN por órdenes de directivos de Altos Hornos de México (AHMSA) y con autorización del conciliador. Esta acción busca evitar que los trabajadores se percaten de los

movimientos.

Según personal de AHMSA, los vehículos, propiedad de subsidiarias y en su mayoría inoperativos, están siendo subastados a través de la página Hilco Global México. Los fondos obtenidos se utilizarán para gastos operativos y salarios de empleados esenciales.

Un representante de AHMSA explicó que las unidades no funcionan y por eso se rematan, utilizando grúas para su traslado. Sin embargo, la medida ha generado inquietud entre los trabajadores, quienes temen futuros recortes o reestructuraciones.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## Con grandes obras; Coahuila tiene rumbo

El gobernador Manolo Jiménez dijo que con trabajo coordinado y en unidad, su administración mantiene el compromiso de brindar a la ciudadanía obras que signifiquen una mejora en su calidad de vida

LOCAL / PÁG. 7

PROYECTO DE CLAUDIA SHEINBAUM

## Tiene Coahuila Infraestructura de tren de pasajeros

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, expresó su entusiasmo por la reciente declaración de Claudia Sheinbaum Pardo, próxima presidenta de México, quien anunció la inclusión de Coahuila en la ruta del tren de pasajeros.

En este contexto, Jiménez

recordó la histórica estación de trenes en Saltillo, que ha sido un punto crucial en la antigua red ferroviaria del estado; por ello, el mandatario mostró su disposición para revitalizar esta infraestructura y facilitar el paso del tren por la capital coahuilense.

"Tenemos la infraestructura necesaria para que el tren vuelva a pasar por Saltillo. Antes, era común viajar de noche a la



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

Ciudad de México y llegar al amanecer", detalló Jiménez, subrayando la importancia de recuperar esta conexión ferroviaria.

LOCAL / PÁG. 2



QUE MURIÓ EN ACCIDENTE

## Dan último adiós a policía muzquense

El cortejo fúnebre se desplazó sobre la calle Presidente Juárez hasta llegar al Panteón Santa Rosa

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- Con merecido homenaje y honores, flanqueado por su familia, amigos y compañeros de trabajo, se le brindó el último Adiós a Jesús García Moreno, elemento destacado de la demarcación policiaca Fuerza Coahuila, originario



Su familia, amigos y compañeros de trabajo le brindaron el último adiós a Jesús García Moreno.

del Municipio de Múzquiz quien falleciera en un percance vial en la ciudad de Piedras Negras.

Originario del Municipio de Múzquiz, García Moreno dejó una huella imborrable en la comunidad,

conocido cariñosamente como "Chuy" o "Churrino", Jesús siempre demostró su lealtad a la base policiaca, aplicando los valores que le inculcaron sus padres desde pequeño.

LOCAL / PÁG. 2